







## INFORMACIÓN DE LAS PLATAFORMAS TECNOLÓGICAS QUE EL IES "FEDERICO GARCÍA LORCA" PONE EN MARCHA

En el IES Federico García Lorca se van a poner en marcha una serie de cambios Tecnológicos para adelantarnos a las posibles variaciones que se puedan producir en el proceso de enseñanza-aprendizaje debido al virus COVID-19.

Es importante que ustedes, como padres y madres, conozcan estos cambios, que sean conscientes de ellos, y que van a repercutir en la mejora de la educación de sus hijos/as.

Se utilizará la Plataforma **GSUITE**. En ella se integran distintos elementos que facilitará la tarea de comunicación entre alumnos y profesores. Entre estos elementos estará el correo electrónico, DRIVE con almacenamiento ilimitado para el alumnado, Google Classroom para gestionar las clases de manera virtual, Meet para permitir videoconferencias, etc...

Para ello se creará un correo electrónico a cada uno de los alumnos del centro, y se proporcionará este correo a los padres para que tengan el control sobre el mismo que estimen oportuno.

A todos los elementos de la Plataforma **GSUITE** solo tendrán acceso los alumnos a los que se le haya proporcionado el correo electrónico.

El correo electrónico se creará a principio del curso académico y se borrará al finalizar dicho curso para todos los alumnos.

El centro va a poner en marcha también una Plataforma Externa, para **uso exclusivo del profesorado del IES Federico García Lorca** que se utilizará para tener una comunicación más fluida con las familias. En dicha plataforma se tendrán datos sensibles, como teléfonos, email, direcciones, notas, faltas de asistencia, partes, sanciones, fotos, etc. Estos datos van a facilitar al profesorado su trabajo para informar debidamente a las familias.

El profesorado accederá con clave a la plataforma y solo para temas académicos.

Todos estos datos sensibles se almacenan en la empresa Cloud Center más importante de Andalucía y que está certificada en el Esquema Nacional de Seguridad.

Todos estos datos sensibles se borrarán anualmente y no quedará ninguna constancia.

El único objetivo de estos cambios es mejorar los procesos de enseñanza-aprendizaje de los alumnos y permitir una comunicación más fluida entre las familias y el profesorado.

Si necesita alguna aclaración sobre estos temas póngase en contacto con el Centro y cualquier miembro del Equipo Directivo le explicará personalmente o telefónicamente las dudas que pueda tener.

Atentamente.

El Equipo Directivo.